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本报记者 王 伟 魏书杰 陈 锋

!第一台装载机上月下线"目前已生产
!""

多辆"依靠控股公司销售网络"这些装载机将
销往全国各地# 公司研发的另一个新品正在鉴
定"近期批量生产# $当我们来到河南龙工机械
制造有限公司"厂负责人就兴奋地向记者通报
!新闻$#

对于河南龙工"读者可能不太熟悉"可说
起它的!前身$"却会勾起不少郑州人的回忆#

!""#

年"历史悠久的郑州市拖车厂从陇海路搬
迁到郑州经济技术开发区" 实现了国有股退
出%

!""!

年"拖车厂!变脸$白云机电"改为股份
制%今年

$

月"中国装载机行业三强龙工控股
收购白云机电"成立河南龙工# 从拖车厂到白
云机电" 从白云机电到河南龙工" 依靠改革"

!中原割王$实现了不断的突破与发展#

!改革是发展的动力$# 市经委企改处负责
人告诉记者"近年来"特别是

!%"!

年以来" 我市的国企改革逐步深
入# 不少企业通过改革改善了资
产结构"转换了职工身份"提升了
经营管理水平# 一些过去的!老大
难$也通过改革!枯木逢春$"实现
了凤凰涅 般的浴火重生#

说起改革带来的甜头" 郑州
锅炉有限责任公司职工们最有感
受#

!""!

年"郑州锅炉厂将南厂
厂址拍卖" 自筹资金搬迁改造%

!""$

年"成功搬迁并由!厂$字号
变身为公司制%

!""&

年" 销售收

入就实现翻番# 职工们说"改造后"国有股全部
退出"经营业绩大幅上升# 公司不但和我们签
订了劳动合同"还都办理了医疗保险"配发了
电动自行车#

根据各行业及各企业的情况和困难"我市
的国企改革采取分批分类推进" 一厂一策实
施# 锅炉厂&油漆厂这样资产状况较好&有发展
潜力的企业"管理层和职工共同出资"通过搬
迁和产权制度改革激发企业活力#
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年"油
漆厂顺利并入湖南湘江涂料集团"实现了!背
靠大树好乘凉$的新发展%郑铝公司&水晶公司
等过去改制不彻底的企业"通过继续实施股份
制改造"转换经营机制# 郑铝公司依托改制加
大技改"由过去一个小规模电解铝厂一跃而成
为国内铝业精深加工的龙头%郑州工程机械厂
等产品有市场的企业"政府和企业积极引入战
略投资伙伴"通过资产重组使有限资源发挥最
大的经济效益#
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年"工程机械厂并入宇通
公司后"企业活力明显增强"当年就开发新产
品

#%

余项"实现销售收入
'(&

亿元"同比增长
'#()$*

#杜邦公司收购油化集团大豆蛋白生产
线&拓普公司整体收购郑州第一钢厂后"企业
都实现了新的突破和发展#

关注郑州的国企改革" 棉纺企业不能不
提# 在一些人看来"郑州的棉纺业已是辉煌不
再# 实际上"这些年来政府&企业及社会各界"

重振郑州纺织雄风的努力从来没有停止过# 针
对几大棉纺企业的实际情况"市委&市政府一
方面加大改制成本的支持"一方面积极引进外
来投资" 通过战略重组或购并赢得企业的新
生#
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年"三棉公司与河南平原集团签订了
战略重组框架协议"豫丰公司被福州华冠集团
买断产权" 金笛印染公司职工全员分流完毕#

!%%)

年"一棉公司与福州华冠集团&四棉公司
与河南盛润置业有限公司也分别签订了战略
合作协议"目前正在实施之中#

更令人欣慰的是" 通过引入战略投资者"

长期在亏损边缘徘徊的郑州纺织企业摆脱了
低水平&高劳动强度的局面"几家企业不仅有

望实现提升式改制搬迁"而且重组后每家企业
的总投资均不低于

#%

亿元" 销售额不少于
#'

亿元"年创利税不少于
$

亿元#

在经历了长期的低落徘徊之后"郑缆改制
终于迈出关键一大步# 本月

)

日"中科英华重
组郑缆股份" 新的郑州电缆有限公司揭牌成
立"郑缆股份由此迎来新生# 中原制药厂等企
业的改制工作也在积极推进# 业内人士指出"

从目前看 " 郑州的国企改革总体是成功的 "

+'*

以上的企业完成了改制任务# 改制以后"

优势企业变强了"困难企业变活了"不少有历
史基础的行业也在改制中迎来了振兴发展的
广阔天地#
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经市人民政府同意，我市防空警报定于９
月１５日上午１０：３０至１２：００进行试鸣，望市民
听到防空警报音响后，不要惊慌，仍保持正常的

工作和生活。
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巩义对外开放型经济发展迅猛
今年以来利用外资和出口贸易额双双突破一亿美元

本报讯(记者 王亚楼 通讯员 李钦

上 惠茂林)

.

月
//

日"河南豫联能源集
团收到香港东英工业投资有限公司 (荷
兰马克集团)外资

'%%%

万美元"这是东
英工业投资有限公司向豫联集团增资

$

亿美元用于建设
!0$%%12

热电机组 &

/!

万吨铝深加工项目的第一笔投资"至
此" 巩义市今年利用外资达到

/(!

亿美
元"成为河南省第一个利用外资&出口创
汇双双突破

/

亿美元的县(市)#

今年以来" 巩义加大招商引资的力

度"多次召开联席会 &办公会 "为豫联 &

永通&今麦郎等外来客商协调解决问题
$%

多个%建立开放办&镇(办)以及外经
贸企业三级开放网"发挥工作激励机制
的促进作用 %将对外开放与 !率先实现
跨越式发展 $的奋斗目标相结合 "落实
责任 "兑现奖罚 "确保各项对外开放工
作扎实推进#

此外"巩义市大幅裁减审批事项"实
行全程代办和并联审批制" 行政效率和
服务水平得到了明显提高#对外来客商"

每月征求至少
$%

名客商的意见建议"每
季度为至少

)%

家客商上门服务"现场解
决问题#

巩义市积极应对国家退税政策变
化"及时调整产品结构"转变销售策略"

出口增长保持了强劲的势头" 连续
'

个
月保持全省第一# 出口产品有

&%

多类
/%%

多种"销往美&日&韩&德&俄&尼日利
亚等

$%

多个国家和地区# 截至目前"该
市出口总额已达

/%!!+

万美元" 同比增
长

/!*

#

宇通重工生产车间" 本报记者 李利强 摄

河南龙工生产车间" 本报记者 陈 锋 摄
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抓重点促督查建好硬件
本报讯(记者 裴其娟)昨日"我市创建

全国文明城市督导工作会议在嵩山饭店召
开" 会议总结了前一个月创建工作的进展
情况"并对下一阶段创建工作进行部署# 市
委常委&宣传部部长丁世显要求"要狠抓硬
件建设" 把创建全国文明城市各项任务落
到实处#

关于下一阶段的创建文明城市工作"

丁世显要求"要抓领导"促督查"要自始至
终地抓硬件&抓重点"特别是要抓好基层文

化馆&图书馆!两馆$建设"督导组要按照一
类的标准"对!两馆$建设的面积&设施&设备
等进行严格督导%必须坚持不懈地抓好!窗
口$单位和!窗口$地区文明服务和交通秩
序&市容卫生"要抓好车站&机场&公园&广
场&商场&公交车&出租车的文明服务"改变
目前存在的出租车乱调头&公交车开!霸王
车$等现象#丁世显还对抓好舆论宣传"创建
全国文明城市宣传进庭院&进社区&进城中
村等工作进行了具体安排#

!"#-./01230

尽心尽力办好民生大事
本报讯(记者 党贺喜)!新农村建设&农

村饮用水工程以及计划生育工作都是事涉
民生为本& 关乎执政为民的大事& 实事&好
事" 各级政府和有关部门必须尽责尽心尽
力"开拓进取"把市委&市政府民生为本的决
策和部署落实到千家万户# $这是市委常务
副书记马懿昨日在中牟调研时强调的#

昨日上午"马懿带领市农业&水利&计
生等相关部门负责人来到中牟" 就新农村
建设& 农村饮用水工程以及计划生育工作
进行调研# 在白沙镇水厂&白沙镇计生服务
中心"马懿就项目建设和管理认真察看"详

细了解"并对中牟县的工作予以充分肯定#

如何推进重点示范村建设" 多为群众
谋利益是马懿调研的重点# 刘集镇徐庄村
和官渡镇十里村在新农村建设中结合自身
实情"因地制宜"村容村貌迅速发生变化"

群众积极性充分调动起来"成效显著# 马懿
感慨地说" 这两个村走出了用较少的钱办
较大的事的特色之路# 在和农民群众交谈
时"马懿提醒他们'路通&水通&沼气通"还
要注重搞好家庭卫生和庭院整洁" 不仅使
自己生活舒心" 而且也有利于发展旅游休
闲产业# (下转第二版)
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本报讯(记者 武建玲)昨日"省委常
委&市委书记王文超在巩义市调研民生问
题时指出"要坚持发展不放松"努力提高
人民收入水平" 不断完善社会保障制度"

使广大人民享受到发展的成果"真正构建
和谐巩义#

昨日上午"王文超用半天时间先后到
新中镇温唐村& 茶店村和芝田镇东沟村&

河洛镇龙啸山石榴园区进行察看#

在新中镇温唐村" 王文超走村串户"

与村民和村干部亲切交谈"征求他们对扶
贫搬迁工作的意见建议# 当看到从山区搬
迁来的村民在这里住上了敞亮的房子"并
在村办企业实现了就业"王文超对这种富
村带动贫村的扶贫发展模式给予充分肯
定# 他叮嘱当地政府及时研究并完善相关

政策"总结推广这种模式"让更多的农民
安居乐业&脱贫致富#

送培训&送岗位到村民家门口是巩义
市促进农村富余劳动力转移的创新之举#

王文超到新中镇茶店村察看时"适逢巩义
市劳动和社会保障部门正在该村举办风
味小吃培训班" 村民参与的积极性很高#

王文超嘱咐巩义市有关部门负责人"这种
培训既可提高农民的生活质量"又能让他
们掌握一技之长" 增强了他们的就业能
力"一定要把好事办好#

芝田镇东沟村是我市新农村建设
!%

个重点示范村之一"经过集中整治"村容
村貌大为改观" 一幢幢红檐白墙的两层
小楼煞是漂亮#王文超走进村民家中了解
改厨&改圈&改厕进展情况# 河洛镇龙啸

山石榴园区内" 火红的石榴压弯了枝头"

一派丰收景象"土地流转是该园区解决土
地问题的主要办法# 王文超指出"土地流
转是一种必然趋势"实行土地流转"农民
既可以得到土地使用权转让产生的租赁
费" 还可以得到在流转土地上打工的收
入# 同时" 土地流转也有利于规模经营"

有利于产业化和实现真正意义上的现代
农业#

在昨日下午举行的座谈会上 " 听取
了巩义市在改善民生方面的工作情况汇
报后" 王文超对巩义市在改善民生方面
所做的大量卓有成效的工作给予充分肯
定# 他说" 巩义市将 !三农$ 工作与工
业化& 城镇化对接起来" 坚持 !以工业
化致富农民" 以城镇化带动农村" 以产

业化提升农业$ 的发展思路很好# 巩义市
重发展" 谋民生" 重协调" 促民和" 重稳
定" 保民安" 创造出了不少值得推广的新
鲜经验#

下一步"巩义市该如何做好改善民生
工作* 王文超指出"要统一思想认识"把改
善民生作为党委政府最重要的政治任务&

最大的政治问题抓紧抓好#

坚持发展不放松"努力提高市民收入
水平# 王文超强调"发展经济是改善民生
的前提基础"没有经济的发展"就谈不上
改善民生# 巩义市要突出抓好五个方面的
工作'优化调整工业经济结构%扶优扶强%

抓好新农村建设%发展商贸服务业%发展
文化旅游产业#

(下转第二版)
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的
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本报讯 (记者 潘燕) !全
社会都要树立起公交优先的理
念 " 努力建立覆盖城乡的公共
交通网络#$ 昨日下午" 市长赵
建才在专题调研我市公共交通
工作时指出 " 要把公共交通事
业纳入国民经济和社会发展总
体计划之中 " 把公交基础设施
建设列入城市发展总体规划之
中 " 为广大市民提供安全 & 方
便 & 快捷 & 经济 & 舒适的公共
交通服务 " 努力办好让人民满
意的公共交通#

在市政 & 公交公司等有关
部门负责人的陪同下 " 赵建才
先后来到公交七公司 & 紫荆山
公交换乘枢纽站以及人民路丹
尼斯商场出租车停靠点 " 通过
大屏幕察看公交智能调度系统"

详细了解公交场站和公交换乘
枢纽站的建设情况 # 赵建才还
与正在候客的出租车司机交谈"

了解他们对行业管理的意见和
建议#

在随后召开的座谈会上 "

赵建才听取了市市政局 & 市公
交公司关于城市公共交通和出
租汽车管理工作的汇报 # 为努
力提高城市公交服务能力 " 郑
州市公共交通总公司先后筹集
资金

&

亿多元 " 购置新车
$%%%

多台 " 增开新线路
/$'

条 " 新
建 & 改造了灯光候车棚等候车
设施" 并建立了公交

34

卡电子
收费系统 " 在国内公交系统较
早开始实行

34

卡电子收费 #

567

卫星定位& 车载电话&

89:

车辆调度显示屏 & 电子导乘站
牌 & 智能调度中心等公交智能
调度系统 " 目前正在进行安装
调试" 部分线路已开始试运行%

建设完成了公交网上电子地图"

市民可以直接在网上查询公交
线路走向及换乘 # 目前 " 主城
区主干线路平均发车间隔

$;'

分钟 " 市内一般不超过
'%%

米
就可以坐上公交车 " 基本实现
了 !有路就有公交车$# 到

!%#%

年 " 我市的公交车辆总数将达
到

&+%%

台" 城市每万人拥有公
交车辆达到

#)

台# 此外" 我市
出租汽车行业经过

!%

多年的发
展" 现已拥有出租汽车万余台"

从业人员近两万名 " 行业规模
居全国大中城市第九位#

!市政府刚刚制定了 +郑州
市优先发展城市公共交通实施意
见," 发展城市公共交通是政府
提高城市管理水平& 改善民生问
题的重大举措 #$ 赵建才表示 "

随着城镇化进程的加快" 优先发展城市公共交通" 不仅是
缓解城市交通拥堵& 改善城市人居环境& 促进城市可持续
发展的有效措施" 也是坚持以人为本& 全面落实科学发展
观& 构建和谐社会的必然要求# (下转第二版)
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月
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日#中国队球员在比赛后向

观众致意" 当日$在武汉举行的
!%%,

年

女足世界杯
:

组比赛中$中国队以
$"!

战胜丹麦队% 新华社记者 程 敏 摄
&相关报道见

04

版'


